

Genios, historias y ramas del saber

Escrito por Francisco J. Rodríguez Villanego

Alrededor de este proyecto se agrupan dos centros: IES Llano del Polvo - Santa Lucía de Tirajana (Las Palmas) e IES Albert Einstein (Sevilla).

[Genios, historias y ramas del saber](#) persigue fomentar la colaboración entre el profesorado y el alumnado de los centros implicados, así como de las Comunidades Educativas a través del estudio de los avances acaecidos a lo largo de la historia en las distintas ramas del saber, así como el esfuerzo dedicado a ello por parte de muchas personas. De este modo se pretende incentivar al alumnado a valorar el esfuerzo y la constancia en el trabajo planificado, ordenado y sistemático, y mostrar el aspecto humano de las distintas ramas de saber, resaltando valores como la constancia, tesón, tolerancia y la igualdad de oportunidades.

 [Genios, historias y ramas del saber \(33.93 kB \)](#)

{comments on}